

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Canton Dourembou: le produit "Biolatrines" pour un environnement sain

UN geste de la société
Perenco

René AKONE DZOPE
Mandji Ndolou/Gabon

Dans le cadre de ses activités sociétales et de développement durable, la société pétrolière Perenco Oil & Gas Gabon mène des actions d'assainissement et de santé publique au profit des populations des villages situés à proximité de ses sites d'exploitation onshore.

Dans cette veine, il y a quelques jours, les habitants des villages Yeno, Moukouna et Petit-village, dans le département de Ndolou, canton Dourembou, ont reçu la visite d'une délégation de ladite société, conduite par Laurent Maganga, conseiller du direc-

teur général. But de cette visite: procéder à la matérialisation d'un projet à caractère sanitaire ayant reçu l'aval préalable du ministère de la Santé. Il s'agit du produit "Biolatrines".

"Non toxique", indique-t-on, celui-ci assure le traitement in situ, unique, des latrines, fosses septiques et eaux usées par destruction des germes pathogènes, odeurs et autres insectes nuisibles, vecteurs et propagateurs des maladies (mouches, cafards, rats, etc.), assurant ainsi un environnement sanitaire sain pour les communautés villageoises. Plusieurs villages du Fernan-Vaz ont déjà aussi bénéficié du même geste de Perenco. Le souci est de prévenir certaines pathologies. Les villages bénéficiaires ont reçu 35 000 doses dudit produit destiné à traiter, de façon biolo-



Les populations de Yeno posant avec leurs hôtes.

Photo: Julie Nguimbi

gique, les installations sanitaires. Directeur général d'Exochems environnement africa - société basée en France, spécialisée dans la régénération des résidus pétroliers, la dépollution des sols

aux hydrocarbures et le traitement des fosses septiques et des latrines de façon biologique, à l'aide du produit biolatrines - Blondel Moudio Priso était aussi du voyage.

La population et le préfet de Ndolou, Raymond Bimboundza, ont remercié Perenco qui, petit à petit, s'affirme comme un partenaire essentiel de développement au Gabon

Les valeurs du PDG à l'ordre du jour



La photo de famille des responsables des organes de base du PDG

Photo: Adjai Ntoutoume

Adjai NTOUTOUME
Libreville/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de la fédération Saint-Michel, dans le 2e arrondissement de la commune de Libreville, étaient en conclave, samedi dernier, à la permanence politique du maire de la capitale Léandre Nzue. Cette rencontre s'inscrivait dans la suite logique de la note d'orientation du secrétariat exécutif de cette formation politique, axée sur l'appropriation

et réappropriation du lexique et des valeurs du PDG.

A cette occasion, le secrétaire d'arrondissement, Augustin Ondong Mba, et le secrétaire fédéral, Jean-Joseph Bekale Ondo, ont éclairé les militants présents sur le but visé par cette démarche visant à donner un "outil de cohésion aux militants, afin de mieux comprendre les différentes thématiques contenues dans les 20 valeurs qui fondent la Charte des valeurs du PDG".

C'est donc pour permettre au PDG de retrouver son lustre d'antan, que les différents orateurs ont mis l'accent sur les "réunions fédérales", considérées comme "l'unique voie" pour aider les responsables des structures de base à renforcer leurs capacités managériales, en mettant en avant la culture du vivre-ensemble, guidée par les valeurs de Régénération et de Revitalisation (2R), et reposant sur le dialogue, la justice, l'humilité, la fidélité, le travail, etc.

Oyem: le lexique et les valeurs PDG inculqués aux militants locaux



Les militants de la fédération Mvie Mfoua.

Photo: PME

LES six fédérations de la commune étaient concernées.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LA tournée du secrétaire communal du Parti démocratique gabonais (PDG), Aloïse Menie M'Obiang, a pris fin, par la fédération "Mvie-Nfoua" du 1er arrondissement de la commune d'Oyem. Pour lui, c'est une tournée "d'appropriation et

de réappropriation du lexique et des valeurs du parti aux militants de base" des six fédérations que compte le chef-lieu du Woleu-Ntem.

À cette occasion, il a inculqué à ses "camarades" élargis aux trois sections et aux onze comités de la fédération Mvie-Mfoua, les vingt valeurs qui régissent le fonctionnement du parti au pouvoir, pour que chaque mi-

litant en fasse son bréviaire. Les quelques valeurs du PDG que M. Menie M'Obiang et le secrétaire de la fédération "Mvie-Nfoua", Zachée Obiang Mbegah, ont inculquées aux militants sont, entre autres, le dialogue, la tolérance, la paix, l'effort, la solidarité, la fidélité, l'endurance, la discipline, le respect, la persévérance, l'humilité, la modestie, la générosité, l'hymne du parti, etc. Il s'agit d'une vingtaine de valeurs que le secrétariat exécutif du PDG a concocté, à travers une note d'orientation, dans le but de "former, informer et discipliner tous les militants sans exception".

"Autant de valeurs que nous devons nous approprier, afin de mieux servir le parti et accompagner dignement le distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, dans sa noble mission de développer notre pays, pour le bien de tous les Gabonais", a indiqué le fédéral, Zachée Obiang Mbegah.